
○
町
税
の
収
納
状
況
に
つ
い
て

報
告
が
あ
り
、
滞
納
額
の
実
態

や
差
押
え
の
状
況
、
渡
島
・
檜

山
地
方
税
滞
納
整
理
機
構
に
よ

る
収
納
状
況
に
つ
い
て
説
明
が

あ
り
ま
し
た
。

○
平
成
24
年
度
介
護
保
険
サ
ー

ビ
ス
利
用
状
況
に
つ
い
て
、
第

５
期
介
護
保
険
計
画
（
平
成
24

年
度
〜
平
成
26
年
度
）
と
の
比

較
に
よ
り
進
捗
状
況
の
説
明
が

あ
り
ま
し
た
。

〇
老
朽
化
が
著
し
い
母
子
健
康

セ
ン
タ
ー
の
機
能
を
、
檜
山
振

興
局
か
ら
購
入
し
た
旧
奥
尻
治

　

奥
尻
小
学
校
と
宮
津
小
学
校

の
統
合
に
関
す
る
検
討
協
議
結

果
に
つ
い
て
報
告
が
あ
り
、
統

合
後
の
学
校
名
は
奥
尻
小
学
校

と
す
る
旨
、
関
係
者
の
合
意
が

得
ら
れ
た
と
の
説
明
が
あ
り
ま

し
た
。

○
道
道
奥
尻
島
線
の
改
良
工
事

に
お
け
る
道
か
ら
の
受
託
事
業

で
は
、
今
年
度
７
軒
の
移
転
補

償
が
実
施
さ
れ
る
こ
と
に
な
っ

て
お
り
、
道
の
予
算
と
し
て
４

　

４
月
23
日
と
５
月
16
日
、
６

月
７
日
に
開
会
さ
れ
た
「
総
務

産
業
常
任
委
員
会
」
の
概
要
に

つ
い
て
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

住
民
課
関
係

教
育
委
員
会
関
係

建
設
水
道
課
関
係

４
月
23
日

５
月
16
日

山
監
督
員
詰
所
に
移
し
、
新
た

に
健
康
づ
く
り
セ
ン
タ
ー
と
し

て
活
用
す
る
こ
と
に
つ
い
て
説

明
が
あ
り
ま
し
た
。

　

５
月
24
日
に
道
庁
記
者
ク
ラ

ブ
の
記
者
会
見
で
発
表
さ
れ

た
「
入
島
税
」
に
つ
い
て
、
田

中
副
町
長
か
ら
「
震
災
か
ら
の

20
年
に
お
け
る
今
後
の
観
光
振

　

平
成
26
年
４
月
の
奥
尻
小
学

校
と
宮
津
小
学
校
の
統
合
に
よ

り
、「
町
の
学
校
設
置
条
例
を

改
正
す
る
必
要
が
あ
る
。
統
合

に
よ
る
校
名
と
校
歌
に
つ
い
て

は
、
明
治
期
に
お
け
る
奥
尻
小

学
校
が
源
流
で
あ
る
こ
と
か

ら
、
奥
尻
小
学
校
を
引
き
継
ぐ

こ
と
で
合
意
に
い
た
っ
た
。
６

月
定
例
会
に
学
校
設
置
条
例
の

一
部
改
正
案
を
提
案
し
た
い
」

と
の
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

　

障
害
者
雇
用
に
つ
い
て
、「
一

定
の
雇
用
率
が
義
務
化
さ
れ
て

い
る
が
、
定
年
退
職
な
ど
に
よ

り
、
雇
用
率
を
満
た
し
て
い
な

い
実
態
に
あ
る
の
で
１
名
雇
用

し
た
い
。
募
集
に
つ
い
て
は
ハ

ロ
ー
ワ
ー
ク
で
公
募
し
た
い
」

地
域
政
策
課
関
係

教
育
委
員
会
関
係

総
務
課
関
係

６
月
７
日

と
の
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

　

委
員
会
か
ら
は
、「
島
内
に

も
公
募
し
て
い
る
こ
と
を
周
知

さ
せ
る
の
が
公
平
な
や
り
方
で

は
な
い
か
」
と
の
指
摘
が
あ

り
、
町
と
し
て
そ
の
方
向
を
と

る
と
の
意
向
の
回
答
が
あ
り
ま

し
た
。

興
に
つ
い
て
説
明
し
、
そ
の
中

で
『
入
島
税
の
検
討
に
入
る
』

と
の
説
明
に
記
者
の
質
問
が
集

中
し
た
。
町
と
し
て
、
法
定
外

目
的
税
と
し
て
観
光
振
興
の
た

め
の
財
源
確
保
に
向
け
て
検
討

し
、
議
会
の
議
決
後
に
総
務
省

の
同
意
を
経
て
実
施
で
き
る
内

容
の
も
の
だ
。
税
の
公
平
さ
か

ら
町
民
へ
の
負
担
も
発
生
す
る

も
の
だ
」
と
の
説
明
が
あ
り
ま

し
た
。

　

委
員
か
ら
「
議
会
に
説
明
も

な
い
ま
ま
に
、
突
然
記
者
発
表

し
た
こ
と
は
議
会
軽
視
だ
」、

「
島
民
に
も
負
担
が
発
生
す
る

仕
組
み
で
は
島
民
の
理
解
は
得

ら
れ
な
い
」、「
子
ど
も
や
孫
が

里
帰
り
す
る
時
に
も
負
担
が
あ

る
と
い
う
こ
と
は
到
底
納
得
さ

れ
な
い
制
度
だ
」
等
の
意
見
が

出
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
れ
ら
の
委
員
か
ら
の
意
見

に
対
し
て
、
田
中
副
町
長
か
ら

は
「
今
後
、
広
く
町
民
も
含
め

た
検
討
委
員
会
を
た
ち
上
げ
て

協
議
を
し
て
い
く
方
針
で
あ

る
」と
の
回
答
が
あ
り
ま
し
た
。

億
円
程
度
計
上
さ
れ
る
予
定
に

な
っ
て
い
る
と
説
明
が
あ
り
ま

し
た
。


